

Un droitier ou un gaucher pour ouvrir le premier match de baseball ?

WBSC U-15 BASEBALL WORLD CUP™ PANAMA 2018
10 - 19 AUG
WBSC.ORG

FOR THE TITLE OF WORLD CHAMPION

AFRICA		ASIA	
	SOUTH AFRICA No.26		JAPAN No.2
AMERICAS			Chinese Taipei No.6
	USA No.1	EUROPE	
	Cuba No.4		NEDERLAND No.9
	DOMINICANA No.12		Deutschland No.21
	Panama No.14	OCEANIA	
	BRASIL No.19		AUSTRALIA No.8
		WILD CARD	
			China No.22

@WBSC #U15WorldCup

La Havane, 10 août, (RHC).- La 4e Coupe du monde de baseball pour les moins de 15 ans attrape d'ores et déjà l'attention des amateurs cubains. C'est un des cadeaux de la grille d'été de la chaîne de la télévision cubaine spécialisée en sports.

Avant de partir pour le Panama, pays siège de cette quatrième édition du mondial de baseball pour les moins des 15 ans, le manager de la sélection cubaine, Dany Valdespino, a laissé en suspens le nom du lanceur cubain qui allait ouvrir le match. Un droitier ou un gaucher? Son flirt balançait entre le droitier Brander Guevara et le gaucher Oziel Veranes.

Les Cubains sacrés champions du monde en 2014 et 2016 se mesurent dans leur premier match au Panama aux Néerlandais dans la poule B qu'ils partagent avec la République Dominicaine, le Japon, l'Afrique du Sud et l'Australie.

Aux trois éditions précédentes la sélection cubaine n'a jamais joué contre les Pays-Bas. Le match éveille ainsi la curiosité des experts et des amateurs. Cela explique pourquoi le manager cubain se demande quel lanceur appeler au diamant pour ouvrir le jeu.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/168709-un-droitier-ou-un-gaucher-pour-ouvrir-le-premier-match-de-base-ball>



Radio Habana Cuba